

Gerätemeeting Büron – «Was für ein toller Saisonauftakt für den BTV-Luzern»

Büron, 25. März 2023

Am ersten offiziellen Wettkampf für die K5-7 Turnerinnen in Büron brillierten die BTV-Turnerinnen mit Glanzleistungen und zeigten, dass mit ihnen in der kommenden Saison zu rechnen ist.

Kategorie 5 (116 Ti)

2 Podestplätze und 7 Auszeichnungen war die Ausbeute für den ersten Wettkampf unserer K5 Turnerinnen in Büron. Was für eine grandiose Leistung. Bravo!

Gold für Stefanie Zurkirchen

Endlich hat es gereicht und Stefanie Zurkirchen durfte sich mit dem Punktetotal von 37.65 die 1. Goldmedaille umhängen lassen. Bravo Stefanie, was für deine tolle Leistung.

Bronze für Philia Schäfer

Philia Schäfer durfte das erste Mal aufs Podeststüppchen steigen und sich die Bronzemedaille umhängen lassen. Bravo Philia, super gemacht!

Dicht gefolgt von Milla Bieri auf dem 10 Rang. Kaitlyn Staub erturnte den 15. Rang. Emma Lager und Jael Manetsch durften sich beide über den 18. Rang freuen. Weiter Auszeichnungen durften auch Mia Schweizer 25. Rang, Simona Burri 35. Rang und Sarah Frei 40. Rang entgegennehmen.

Philia und Sarah erreichten beide die Tageshöchstnote am Sprung mit einer 9.80. Bravo!

Ihr seid eine so freudige Gruppe mit sehr viel Teamspirit. Bravo Girls!

Kategorie 6 (55 Ti)

2 Goldmedaillen für den BTV

Wow, was für eine ausserordentliche Leistung unserer K6 Turnerinnen.

Leonie Schär und Mara Lengwiler durften sich das oberste Podest-Treppchen teilen und sich beide die wohl verdiente Goldmedaille umhängen lassen. Sie dominierten an allen Geräten, oftmals mit den Höchstnoten, und erturnten sich so den 1. Platz mit einem Abstand von 0.58 Punkten auf die 3. Platzierte.

Bravo Leonie und Mara. Das war grossartig!

Zoe Hanselmann beendete den Wettkampf mit einem sehr guten 7. Rang. Dicht gefolgt von Lou Dimmler, welche den ersten Wettkampf in der Kategorie 6 turnte. Sie erreichte mit dem 8. Rang eine Auszeichnung.

Herzliche Gratulation den K6 Turnerinnen. Ihr habt einmal mehr überzeugt.

Kategorie 7 (17 Ti)

Auch die Silbermedaille darf nicht fehlen

Kaya Dimmler erturnte sich mit dem Punktetotal von 37.55 den 2. Rang und durfte ebenfalls aufs Treppchen steigen und sich die Silbermedaille umhängen lassen. Auch Kaya erturnte die höchste Sprungnote von 9.30. Einfach super. Bravo Kaya!

Für Anna Arnet hat es an diesem Wettkampf noch nicht ganz für eine Auszeichnung gereicht. Sie erreichte den 16. Rang.

Kategorie Damen (20 Ti)

Und grad nachgedoppelt

Unsere Präsidentin, Melanie Levy, ist noch voll im Strumpf und erreichte in der Kategorie Damen den sensationellen 2. Podestplatz. Mit ihrer wunderschönen Reckübung überzeugte sie die Wertungsrichter und erturnte mit 9.35 die zweithöchste Tagesnote. Bravo Meli, das ist beeindruckend!

Nochmals herzliche Gratulation allen Turnerinnen. Wir sind sehr stolz auf euch und freuen uns auf viele weitere gemeinsame und erfolgreiche Trainings und Wettkämpfe.

Jacqueline Frei

Leiterin Geräteturnerinnen